



# Club d'Entraide Numérique

Une association dénommée « Club d'Entraide Numérique » vient de se créer sur la commune.

Les objectifs de cette association sont :

- améliorer la sensibilisation des particuliers aux risques d'arnaques qui prolifèrent sur internet ou par l'intermédiaire des téléphones mobiles,
  - organiser une communauté d'entraide pour résoudre à moindre frais les petits problèmes informatiques, téléphoniques et domotiques qui ne nécessitent pas d'interventions spécialisées,
  - diffuser une culture numérique par le biais de rencontres de vulgarisation sur des sujets d'actualité (utilisation d'une suite bureautique, intelligence artificielle, protection des données privées, cyber sécurité, souveraineté numérique...).

**Vous êtes invités à participer à  
une première réunion d'information  
le 3 avril à 18h30 à la salle de la Galle**

Elle portera sur l'actualité des menaces informatiques et téléphoniques et les mesures de protection à adopter.

